

Parques, Sostenibilidad y Resiliencia al Clima

Mountain View es líder medioambiental gracias a nuestros parques y a nuestras ambiciosas políticas climáticas. Tenemos que construir más parques y mejorar los programas recreativos para aprovechar del medioambiente y unir a la comunidad en torno a la resiliencia al cambio climático. Usualmente, me puede encontrar disfrutando de Rengstorff Park en los fines de semana. Me encantan los arboles enormes al lado de las canchas de baloncesto. Son muy hermosos, y son una buena recordatoria sobre los retos climáticos que tenemos que enfrentar en Mountain View.

La ciudad está actualizando su Plan Estratégico de Parques y Actividades Recreativas para facilitar nuevos y mejores parques. Como miembro del Concejo, trabajaré con los promotores inmobiliarios para maximizar el espacio de los parques mediante la protección de terreno para parques y el pago de tarifas. Apoyo la creación de más parques para perros, para que los dueños de mascotas puedan disfrutar de los parques de nuestra ciudad. Parques que podrían añadir nuevos espacios para perros incluyen Sylvan, Charleston, y Chetwood. También necesitamos más baños, bancos, y fuentes de agua. Otros programas recreativos como las clases de natación, las visitas a la granja Deer Hollow, y las horas de pickleball deben priorizarse y ampliarse para satisfacer la demanda.

Tenemos que invertir en nuestros árboles a través del Plan de Biodiversidad y Bosques Urbanos. Los árboles son sumamente importantes para la salud pública porque refrescan nuestra comunidad y eliminan dióxido de carbono de la atmósfera. Yo protegeré los arboles patrimoniales y promoveré paisajismo nativo y polinizador. Apoyo la asociación de la ciudad con la organización sin fines de lucro Canopy para educar a la comunidad y facilitar plantaciones junto con nuestros distritos escolares y asociaciones de vecinos.

El Parque Regional de Shoreline es un tesoro natural de Mountain View y es vital para nuestra resiliencia al cambio climático. Para proteger el parque contra la subida del nivel del mar, deberíamos fortalecer nuestra colaboración con el Distrito Regional de Espacios Abiertos de la Península (MidPen o MROSD en inglés) y el Proyecto de Restauración de Estanques Salados del Sur de la Bahía (South Bay Salt Pond Restoration Project). Apoyo una ordenanza de cielos oscuros en Shoreline y en toda la ciudad para proteger la estabilidad ecológica y la salud pública. Además, el Plan de Biodiversidad debería consultar con expertos locales para proteger la especies en peligro y las poblaciones de aves en Shoreline.

Deseo que la sostenibilidad sea una forma de vida en Mountain View. Presionaré al Concejo para que facilite el consumo sostenible, la electrificación de los hogares y el transporte multimodal. Me enfocaré en reforzar la ordenanza sobre envases de alimentos

con incentivos para el uso de envases reutilizables a través de programas como Silicon Valley Reduces. Los permisos para la tecnología de bombas de calor, paneles solares y mejoras de aislante deben modernizarse de acuerdo con el Objetivo 4.2 del Elemento de Vivienda. También apoyo la ampliación de los cargadores de vehículos eléctricos en los estacionamientos de Castro Street y una mayor electrificación de la infraestructura de la ciudad, incluida nuestra flota.

Para minimizar el uso de vehículos de un solo ocupante y promover una vida sana, trabajaré para mejorar nuestros carriles para bicicleta, ampliar Stevens Creek Trail y mejorar nuestras aceras. El Plan de Transporte Activo y el Plan de Gestión de la Demanda de Transporte nos brindan la oportunidad de convertir Mountain View en una de “ciudad de 15 minutos”.